

Optimismo en el sector agropecuario durante 2011

Pese a las condiciones climáticas actuales, el alza de los alimentos y los altos costos de los insumos para la producción en el sector, la Sociedad de Agricultores de Colombia, SAC, tiene una proyección positiva para el agro.



El presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia, Rafael Mejía López, durante la rueda de prensa, en la cual dio a conocer la proyección del sector.

El presidente de la SAC, Rafael Mejía López, en su análisis y revisión, proyectó, un mejor comportamiento de la demanda externa e interna; el crecimiento de los precios internacionales y nacionales; financiamiento y de tasas de interés, así como políticas de gobierno orientadas a estimular la actividad agraria en el país.

El gremio destaca que los altos precios internacionales y nacionales para un importante grupo de productos, las inversiones sostenidas en un vasto frente de cultivos de ciclo largo y las actividades pecuarias, indican un crecimiento posible entre el 3.5% y 4.0%.

Instó la creación de una política sostenida y clara por parte del Gobierno Nacional para estimular la producción y concretar mejores relaciones comerciales con los países vecinos; además, a poner en marcha todos los tratados de

libre comercio con el objetivo de alcanzar crecimientos positivos y sostenidos en el sector.

“Es importante entonces que desde la demanda se organice la oferta de productos para evitarles traumatismos a los agricultores”, anotó Mejía.

En cuanto al invierno, Mejía López explicó que los precios de los alimentos continuarán con tendencia al alza debido a la reducción de la oferta por los daños que las lluvias han causado en las cosechas.

“Las condiciones climáticas desfavorables han sido un factor determinante en la actividad productiva agropecuaria. La falta de instrumentos que reduzcan el grado de riesgo del producto frente al invierno ocasiona grandes pérdidas y detiene las posibilidades de inversión”, indicó.

Otro factor desfavorable es el aumento de los costos de producción

que pone en peligro los niveles de rentabilidad. Todo parece indicar que los altos precios se mantendrán, debido al alza en los precios del petróleo y la reducción de inventarios de fósforo, potasio y nitrógeno.

Para la SAC, a pesar de un panorama de relativo buen comportamiento del sector agropecuario en 2011, le es preocupante la posibilidad de una persistente revaluación del peso en la medida en que el flujo de divisas al país continuará siendo significativo, debido en parte al aumento de los bienes energéticos y al auge minero energético de Colombia.

Concluye con la importancia de buscar que dos indicadores fundamentales en la economía no se vuelvan extremos: por un lado, un mejor Producto Interno Bruto (PIB) agropecuario, por otro, una mayor inflación de alimentos que puede afectar la intención de compra de los consumidores.